

Advierten que Anses no está pagando el refuerzo de Asignaciones Familiares a los Monotributistas



Anses anunció oportunamente en su página oficial, que el refuerzo del Sistema Único de Asignaciones Familiares (SUAF) también correspondía a los monotributistas cuyos ingresos fueran inferiores a \$131.208.- Sin embargo, aparentemente, hubo marcha atrás en este tema porque el Poder Ejecutivo publicó el decreto correspondiente donde se detallan los beneficiarios, y estos no están incluidos. Desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael dialogamos sobre el tema con la presidente de Monotributistas Asociados de la República Argentina (MARA), Noelia Villafañe.

“Esto es algo que ha sorprendido a los monotributistas ya que sus hijos también necesitan comer, alimentarse, vestirse y demás. Hoy, con los ingresos que tienen están por debajo de la canasta básica en las categorías A, B y C. Están facturando por debajo de la línea de pobreza, entonces decimos que cómo puede ser que si hace unos días atrás en la página oficial los monotributistas estaban incluidos como beneficiarios de este refuerzo, ahora hayan quedado afuera. El decreto fue firmado por el Presidente Alberto Fernández, el Jefe de Gabinete Manzur y el Ministro de Trabajo, Claudio Moroni. En un primer momento pensamos que se habrían equivocado y fuimos a la página de Anses y había desaparecido la publicación inicial donde se nos incluía en este refuerzo».

Continúo explicando que «En estos momento estamos haciendo el reclamo a Anses Nación para que nos den una explicación de qué es lo ha pasado y que nos vuelvan a incluir en el cobro del SUAF. El refuerzo consiste en que, por cada hijo, los empleados en relación de dependencia y los monotributistas tienen un salarios familiar. Ellos aportan todos los meses y por lo tanto Anses es como que les hace un reintegro y les da un salario familiar por hijo. El refuerzo consiste en que si por ejemplo antes cobraban diez mil pesos por cada hijo, ahora iban a cobrar veinte mil en los meses de septiembre, octubre y noviembre. Estaban incluídos los empleado en relación de dependencia que cobraban hasta cierto límite y los monotributistas que también cobran salario familiar. Es importante aclarar que los que cobran salario familiar, no cobran tarjeta alimentar y no tienen otros beneficios.

Si nosotros nos hubiéramos enterado antes, habríamos reclamado, pero recién nos enteramos ayer (miércoles) de que los monotributistas no estaban incluídos como beneficiarios. Por ahora Anses no ha dado ninguna explicación, y nosotros hemos enviado un reclamo formal a Fernanda Raverta, titular de Anses. Estamos con un plan de lucha e invitamos a todos los monotributistas a que se sumen visitando nuestra web, que es <https://www.monotributistasasociados.com.ar> y participen.

No tenemos registrada la cantidad de monotributistas que on alcanzados por este SUAF, pero comprende todos aquellos que tengan hijos menores de dieciocho años. Si podemos decir que nos está explotando el chat por la cantidad de reclamos y consultas que recibimos de parte de monotributistas que ven que no han sido incluídos”, cerró la entrevista Villafañe.

Vos FM 94.5 - Advierten que Anses no está pagando el refuerzo de Asignaciones Familiares a los Monotributistas